



Estadística

## El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander cierra abril con un incremento del 26% en el número de pasajeros

- Los viajeros internacionales aumentan un 41,1%

12 de mayo de 2017

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander cerró abril con un aumento del 26% en el tráfico de pasajeros. El pasado mes optaron por la infraestructura aeroportuaria de Cantabria 84.008 pasajeros. De ellos 39.946 escogieron vuelos internacionales, un 41,1% más que el mismo periodo del año pasado. Durante abril el número de operaciones creció un 31,1% sumando un total de 1.071 aterrizajes y despegues.

Durante el primer cuatrimestre del año utilizaron el aeropuerto cántabro 243.162 pasajeros, un 14,9% más que el mismo periodo del año pasado. De ellos 114.359 fueron pasajeros en vuelos internacionales, con un incremento del 30,3%. En el mismo periodo la infraestructura gestionó 3.163 aterrizajes y despegues, un 15,7% más que en el primer cuatrimestre de 2016.

Durante la actual temporada operan, de forma regular, en el Aeropuerto las compañías: Ryanair, Air Nostrum, Iberia, Vueling, Volotea, Wizz Air.

Desde el Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander se podrá volar en la actual temporada a: Madrid-Barajas, Barcelona-El Prat, Valencia, Alicante, Palma de Mallorca, Menorca, Ibiza, Málaga, Sevilla, Gran Canaria y Tenerife y en cuanto a destinos internacionales: Londres, Edimburgo, Dublín, Bruselas, Weeze, Berlín, Roma, Milán, Venecia, Lisboa y Varsovia.